



Review Session crea-ture Studios

Session es un videojuego de skate desarrollado por Crea-ture Studios y referente en el género. El objetivo principal es hacer que tu experiencia y sensación sean lo más cercanas posible al skateboard real, aprende y consigue nuevas habilidades con tu patineta y suma el mayor número de puntos que puedas

Session es uno de los juegos de patinaje de mundo abierto más populares de la historia, lo que te hace sentir como un profesional en la vida real. Si has jugado alguno de los juegos de skate, sabrás que para lograr algunos trucos, debes mover el joystick derecho en diferentes direcciones para hacer diferentes cosas y conseguir piruetas extraordinarias. Mantén el palo hacia abajo y gíralo hacia arriba y haz un kickflip, por ejemplo. En Session, esta idea se ha implementado pero de manera más precisa.

En palabras del propio Microsoft Store, Session está inspirado en la época dorada del monopatín, haciendo que el jugador experimente en su propia piel este deporte, disfrutando de las localizaciones más legendarias en todo el mundo.

El principal objetivo de Session es que te sientas un patinador callejero y vivas este ejercicio, practicar y practicar, y mejorar cada vez más su técnica. Siendo totalmente importante encontrar tu propio equilibrio con la tabla. Aunque su **modo de juego** parezca sencillo, una vez encuentres a tu personaje encima de la tabla comprobarás que no es así, tendrás que mantener la calma y encontrar el punto exacto en el que manejar tu skate.

Al igual que la mayoría de los otros juegos de skate, Session es solo para el controlador, y la razón de esto es que el pulgar derecho controla tu pie derecho y el pulgar izquierdo controla tu pie izquierdo. Esto puede ser bastante complicado al principio, pero una vez que lo dominas, en realidad es realmente intuitivo. Si quieres realizar un truco de patineta en este juego, todo lo que necesitas hacer es pensar en cómo se realizaría en la vida real y llevar a cabo esa acción con los thumbsticks. Lo mejor de los juegos de patinaje más abiertos, como el juego Skate, era simplemente navegar en tu tablero, escuchar melodías post-punk y disfrutar de la vida.

Session proporciona esa experiencia increíblemente efectiva. También puedes generar rampas, rieles y otros elementos aleatorios para configurar algunos trucos o desafíos. Se pueden rotar y colocar lo suficientemente cerca de cualquier lugar, el juego está completamente en tus manos. Tienes que personalizar tu personaje, masculino, femenino o incluso tener diferentes personajes una vez los tengas disponibles.

Su principal característica es la creatividad y originalidad que tiene de movimientos y escenarios, dando a los jugadores un control total de movimientos

Cambia la ropa de tu personaje, personaliza tu patineta, plataforma, adhesivos, camiones y ruedas y elige un tamaño de tabla. Mientras deambula por las calles de la ciudad de Nueva York, también puedes completar desafíos diarios y semanales que te darán algo de dinero, como una recompensa, que puedes gastar en una tienda de skate. El rodaje siempre ha sido una gran parte de la cultura del skate, en el juego, podemos encontrar una cámara y un editor de vídeo. Puedes repetir tus trucos y editar trucos más dulces o fallos brutales y compartirlos con tus amigos o incluso subirlo directamente a Internet, compartiéndolo en las redes sociales más utilizadas, esta opción dependerá de la plataforma en la que estemos jugando a Session.

Comenzar con Session es divertido, la jugabilidad de este proyecto es casi revolucionaria para el género de skateboard, combinando la sensación de la franquicia de skate con el control de dos pies del proyecto 8 de Tony Hawk.

Cada vez que consigues mejorar tu técnica y hacer mejor tus acrobacias, Session te recompensará ampliando tu mapa y descubriendo nuevos lugares donde patinar, por lo que entrena y sigue practicando para llegar a recorrer

toda la ciudad.

Una de las ventajas de Session son sus gráficos, con una luz que cambia según la hora del día en la que estés patinando, con lo que podrás elegir el momento ideal para hacer tus vídeos y conseguir unas atmósferas increíbles. Consejo, las sesiones nocturnas son las que mejor quedan para compartir tus trucos con el mundo.

Session no es solo un videojuego, tiene una comunidad de jugadores detrás que estaban esperando ansiosos la salida de algún título de su deporte favorito, compartiendo sus trucos e interactuando activamente para hacerlo una referencia en los **juegos y aplicaciones** de este género. Esto hace que no pare de crecer y evolucionar con los comentarios de sus propios jugadores, que son los que mejor lo conocen.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Música agradable- Manejo interesante- Muchos trucos- Incorpora un editor en el que montar tus propios vídeos	<ul style="list-style-type: none">- Muchos errores- Leyes físicas poco realistas ocasionales- Pobre procesamiento de gráficos- Compartir en redes varia mucho según la plataforma que utilices

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web: https://store.steampowered.com/app/861650/Session_Skateboarding_Sim_Game/

Play Store:

Apple Store: